

Darnétal, le 1<sup>er</sup> février 2022

# COMMUNIQUÉ

---

## Renouvellement du mandat de M. Raphaël Labrunye en qualité de directeur de l'École nationale supérieure d'architecture de Normandie



Après avis favorable du conseil d'administration en date du 13 janvier, la Ministre de la Culture a nommé Raphaël Labrunye à la direction de l'École nationale supérieure d'architecture de Normandie.

M. Labrunye avait été nommé à la direction de cette école le 1<sup>er</sup> février 2019. Ce nouveau mandat, d'une durée de 3 ans, conformément aux décrets en vigueur, prend effet à partir du 1<sup>er</sup> février 2022. Il se situe dans la continuité des profonds changements intervenus durant le premier mandat, avec la **définition d'un projet d'établissement, une nouvelle maquette pédagogique et d'importants investissements immobiliers menés dans le cadre du Plan de Relance.**

### Projets menés en 2019-2022 :

- Signature du projet de contractualisation avec le ministère de la Culture
- Mise en place d'une nouvelle maquette pédagogique clarifiée et attractive
- Développement de la recherche et accueil de 13 nouveaux doctorants au sein du laboratoire ATE (Architecture Territoire Environnement)
- Lancement d'un vaste projet immobilier à l'appui du Plan de Relance
- Restructuration des services administratifs et des procédures de gestion
- Lancement du plan « international pour tous » avec l'objectif de 80 % de mobilité sortante
- Création de la maison des associations étudiantes et de l'incubateur « La Fruitière »

### Projets phares proposés pour 2022-2025 :

- Faire de l'ENSA Normandie un établissement clé au sein de la ComUE Normandie Université
- Innover par le numérique et la pratique expérimentale
- Développer la recherche partenariale et internationale

Ces actions compléteront les missions fondamentales de l'École nationale supérieure d'architecture de Normandie relatives à l'enseignement supérieure en architecture articulant la pratique et la recherche.